





www.eska2014.com

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder - August 2014

Prof. Dr. Arturo Hotz gestorben

(von Roland Zolliker) Am 15.07.14 ist - nach längerer Krankheit - Arturo Hotz (22. März 1944 - 14. Juli 2014) verstorben. Er leistete grosse und herausragende Pionierarbeit für das Schweizer Karate.

Im bernischen Goldiwil leitete Arturo Hotz von 1987 bis 1993 die nationalen Trainerlehrgänge der SKF. Im Zentrum standen die Bewegungslehre und das Lernen als persönlichkeitsformender Prozess. Die Thematik des verlässlichen Wissens führten zu spannenden Unterrichtsstunden und Workshops. Im Laufe der Jahre konnten weit über 100 Karatelehrer aus allen Landesverbänden und Stilrichtungen die Trainerdiplome SKF aus den Händen von Arturo Hotz entgegen nehmen.



Arturo Hotz sympathisch und kompetent

SKR Gasshuku 2014



Das traditionelle Zusammentreffen in Bern für ein paar intensive Trainingstage war wiederum hochinteressant. Nebst Sugi Sensei und Ochi Sensei (jetzt mit 2 neuen Hüftgelenken!) konnte kurzfristig Omura Sensei aus Thailand anreisen. Ergänzt wurde das Japanische Trio durch unsere SKR-Instruktoren.

Das Wetter fiel etwas bescheiden aus, dafür waren die Organisation und das Grillfest am Samstag wieder top. Ein dickes Dankeschön an die Organisatoren und Helfer von Bern!

Bis im 2015!

JKA-Prüfungen im Gasshuku Deutschland

Tommaso Mini, Beni Isenegger und Stephan Läuchli nahmen vom 4.-8. Aug. am Gasshuku Deutschland im Allgäu teil. Als Trainer stellten sich der Gastgeber Ochi Sensei, Sugi Sensei, Naka Sensei sowie Keith Geyer aus Australien, ergänzt durch die DJKB-Instruktoren, zur Verfügung. Es waren abwechslungsreiche, inspirierende Trainings mit für uns ungewöhnlichen Teilnehmerzahlen. Unsere Gruppe "ab 3. Dan" zählte beispielsweise rund 180 Karatekas!

Am Freitag fanden unter JKA-Chefinstruktor Europa, Ochi Sensei, die Prüfungen statt. Tommaso bestand zum 6. Dan JKA, Beni zum 5. Dan JKA und Stephan zum 4. Dan JKA. Eine ausgezeichnete Visitenkarte vom SKR. Herzliche Gratulation!



Für einen Tag dabei: Roland Heimgartner und Christian



